

# OVACIONES

SABADO 29 DE FEBRERO DE 2020 | NUMERO 25488 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## Ackerman dice que se recuperará pluralidad

POR PATRICIA RAMIREZ

John Ackerman rindió ayer protesta como miembro del Comité Técnico de Evaluación que analizará las candidaturas a consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) y acusó que la oposición a su nombramiento es política.

Ante la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, dijo que la sombra del fraude sigue presente y que la conquista ciudadana de 2018 no es por consolidación de las instituciones sino trabajo de la ciudadanía.

Tras pedir calma a quienes impugnaron su designación, dijo que esta es la oportunidad para recuperar la legitimidad, la pluralidad y el profesionalismo de los organismos electorales.

Ver página 4



## OTRA VEZ LOS CUBREBOCAS

Como en 2009, el tapabocas se ha convertido en un artículo de primera necesidad. Ayer ya había compras de pánico y comenzaba la escasez.

Ver página 2

## 'Tranquilos calmados; no es fatal'

POR URBANO BARRERA

Al confirmarse los primeros casos de coronavirus en México, el presidente Andrés Manuel López Obrador, afirmó que el mal no es algo terrible y estamos preparados para enfrentarlo.

"Tenemos los médicos, los especialistas, los hospitales, la capacidad para hacerle frente a este caso del coronavirus; en la medida en que se vaya desarrollando, presentando, vamos a atender los casos".

En Palacio Nacional estableció que "no es algo terrible, fatal, ni siquiera es equivalente a la influenza, para que todos los que están escuchando tengamos esta información".

Aseguró que se estará informando constantemente, como se ha venido haciendo diario desde hace dos meses.

Ver página 3

## Peor semana en 11 años de Bolsas; dólar en \$20

NUEVA YORK, EU.- El pánico a las consecuencias económicas internacionales por la extensión del coronavirus llevó a Wall Street y a las bolsas mundiales, europeas y latinoamericanas, a la peor semana desde la gran crisis de 2008, al igual que los precios del petróleo, sobre todo el de Estados Unidos.

Incluso la marca de cervezas Corona se ha visto afectada porque su nombre se parece al del virus chino.

En México, la Bolsa cayó como no lo había hecho desde 2009 y el peso sucumbió ante el dólar, que se cotizó hasta en 20.10, impulsado tras conocerse los primeros casos de COVID-19.

Ver página 6

Hay un cuarto mexicano contagiado, en Italia

# Tres casos, no es emergencia y no para país

POR URBANO BARRERA

El gobierno federal confirmó ayer tres casos de coronavirus en México, descartó una situación de emergencia nacional o de salud que demande medidas extremas y dijo que no se paralizarán las actividades.

Los contagiados viajaron a Bér-

gamo, Italia, donde contrajeron el virus SARS-COVID-II 2019.

Los casos son importados -todos estuvieron en Italia entre el 1 y 21 de febrero- y ninguna transmisión es de personas a persona en México.

El tercer caso es un hombre 59 años ya aislado en el Estado de México desde hace unos días y se

contagió en el mismo punto. Respeto al cuarto contagio es un mexicano que está en Italia.

Atendieron, el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell; el coordinador de los Institutos Nacionales de Salud, Gustavo Reyes Terán y José Luis Alomía, director de Infectología de la Secretaría de Salud.

Ver página 3

## SEXTO DIA

Por Alberto Montoya



FCH y Ebrard pararon todo por H1N1, pero AMLO no

Recuerdo una reunión con Marcelo Ebrard Casaubon en la secretaría de Salud de la ciudad de México.

Fue en las oficinas de la Nápoles. Era domingo por la tarde.

No tengo la fecha exacta, pero debió ser abril de 2009.

Se convocó a los directores de medios de comunicación.

Los casos de influenza H1N1 o gripe porcina estaban en su punto más alto en México -y en el mundo- y ya se habían tomado medidas extremas.

Pero las noticias en la reunión fueron más alarmantes de lo esperado.

Ebrard Casaubon, jefe de gobierno capitalino, consternado, dijo, recuerdo, que la situación era realmente crítica, una emergencia.

Y pidió apoyo, que se manejara la información con objetividad y sin alarmar, porque la gente estaba

Continúa en la página 2